Anzeige

"Lebensraum Vettelschoß"

Wie die Rheinzeitung am 26.03.2019 berichtet, plant die ViaCare GmbH gemeinsam mit der Acuo Healthcare Living GmbH das Projekt "Lebensraum Vettelschoß".

Hier soll auf ca. 3800 m² Wohnraum für pflegebedürftige und ältere Menschen entstehen. Außerdem sollen insgesamt 18 Plätze für schwerstkranke Menschen, davon 6

Plätze für Kinder geschaffen werden.

Das Projekt "Lebensraum Vettelschoß" wird in der Ortsgemeinde Vettelschoß mitten im Herzen des Ortes entstehen. Es soll eine direkte Anbindung zum Gemeindezentrum geschaffen werden. Ziel ist es, dass ältere und pflegebedürftige Menschen in ihrem gewohnten Lebensumfeld verbleiben können und weiterhin Anteil am Gemeindeleben haben sollen. Die ortsansässigen Vereine, Interessengruppen und sozialen Einrichtungen sollen Teil des Konzeptes sein.

Der Verein Herz & Hand e.V. kündigte bereits an, sich mit seinen ehrenamtlichen Helfern engagieren zu wollen. Alten- und Pflegeheime können in kleineren Ortschaften nur selten wirtschaftlich betrieben werden, sodass die Menschen genötigt sind ihr gewohntes Umfeld zu

verlassen.

Damit dies in Zukunft nicht mehr passiert, haben Yvonne Lobenstein und Gordon Klossek gemeinsam mit der Acuo Healthy Living GmbH das Projekt "Lebensraum Vettelschoß" ausgearbeitet. Yvonne Lobenstein und Gordon Klossek sind bereits seit dem Jahr 2012 gemeinsam im Bereich der ambulanten außerklinischen Intensivpflege und Kinderintensivpflege tätig.

Aktuell werden über das Schwesternunternehmen Humano GmbH bereits zwei Wohngemeinschaften für Intensiv-

pflege in Bonn mit jeweils 12 Plätzen betrieben.

Die ViaCare GmbH versorgt schwerstpflegebedürftige Menschen in ihrem häuslichen Umfeld. Das Versorgungsgebiet umfasst derzeit das südliche Nordrhein Westfalen sowie das nördliche Rheinland-Pfalz.

Über den Kooperationspartner Herz und Hand e.V. werden schwerstkranke und schwerbehinderte Menschen in den Bereichen Pflege, Beantragung und Durchsetzen von Leistungen gegenüber den Kostenträgern kostenlos beraten und unterstützt.

Für diesbezügliche Anfragen wenden Sie sich gerne telefonisch unter: 02645/9729513.

SPD-Fraktion Vettelschoß stellt Antrag zum Anlegen einer Blumenwiese

Das Thema "Insekten-/Bienensterben" ist hinlänglich bekannt. Auch auf dem Land werden immer mehr Vorgärten mit Steinen statt Blumen gestaltet, ein selbstfahrender

Rasenmäher mäht jede Blume auf der Wiese sofort ab,

Insekten und in Folge Vögel

werden stark dezimiert. Das Anlegen von Blumenwiesen auf gemeindlichen Grundstücken soll "Insekten-/Bienensterben" entgegenwirken. Versuche von SPD-Fraktionsmitgliedern im vergangenen Jahr auf ihrem Privatgrundstück zeigten, dass eine solche Blumenwiese mit wenig Aufwand angelegt werden kann und Wirkung zeigt. Die SPD-Fraktion stellte nun den Antrag zum Anlegen einer Wildblumenwiese auf einem Gemeindegrundstück im Baugebiet Kalenborn 1 – 2.





Eventuell eignen sich noch weitere Grundstücke hierzu in der Gemeinde, auch ist es ratsam, bei Naturschutzverbänden um Zuschüsse nachzufragen oder das Projekt als ein Leader-Projekt anzumelden. Die SPD-Fraktion Vettelschoß hofft, dass dies zukünftig auch ein Thema in vielen weiteren Kommunen wird.

Wie über den Antrag entschieden wurde, erfahren Sie zeitnah auf der Homepage www.spdvettelschoss. de nach der nächsten Gemeinderatssitzung, die am 08. Mai 2019 stattfinden wird.